
PREFEITO ALTOMANI FAZ BALANÇO DO PRIMEIRO ANO EM RÁDIOS

   

O prefeito Paulo Altomani, acompanhado do vice-prefeito Claudio Di Salvo, do secretário de
Obras Públicas, Márcio Marino, do presidente da Câmara Municipal, vereador Marquinho
Amaral e o presidente do Cepam, Lobbe Neto, visitou na manhã da última terça-feira (24), as
rádios Intersom FM e Clube AM, onde levou sua mensagem de Boas Festas aos ouvintes da
emissora e falou sobre o seu primeiro ano de governo.

  

    

  

   Nas duas oportunidades, Altomani aproveitou para fazer um balanço do que foi o ano de
2013 e falou sobre os planos e projetos para o próximo ano. “Tivemos um ano de muito
trabalho”, enfatizou.

  

    

  

   O prefeito destacou vários assuntos, entre eles, a parceria com a Câmara Municipal de São
Carlos, a qual tem aprovado os projetos de interesse popular e ajudado o Poder Executivo.
“São poderes independentes, que se respeitam. Às vezes, as cobranças são mais acaloradas,
mas não passam do nível político”, contou.

  

    

  

   Altomani falou da transferência das crianças do Albergue Infantil “Cláudia Picchi Porto”, que,
de acordo com ele, foi uma das ações que mais lhe comoveu, logo no início do mandato. “Fiz
uma visita às crianças albergadas que estavam alocadas num barracão ao lado do SAAE da
Vila Nery, em condições desumanas. Sensibilizado com aquilo e com o apoio do bispo Dom
Paulo Sérgio e do padre Marcio Gaido, da Paróquia Santo Antônio, efetuamos a transferência
dessas crianças para o Centro Pastoral Diocesano. Atualmente, essas crianças estão em um
espaço adequado e bem assistidas. Além de darmos dignidades à elas, zeramos um passivo
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que a Prefeitura tinha com a Vara da Infância e da Juventude, uma vez que, no governo
passado, não deram à mínima para isso”, disse.

  

    

  

   Ele também se lembrou de conquistas importantes para a cidade. “A grande conquista, com
toda certeza, foi zerarmos a fila de espera por cirurgias eletivas. Antes de assumir o meu
mandato, sensibilizamos os vereadores para transferir R$ 9 milhões do orçamento deste ano,
para a realização de três mil cirurgias eletivas. Com isso, conseguimos sanar um déficit que
tínhamos com relação à essas cirurgias no município. Em parceria com a Santa Casa de São
Carlos, já realizamos mais de três mil cirurgias, além de mais de duas mil cirurgias de
cataratas”, contou. “Tivemos a confirmação da instalação do AME (Ambulatório Médico de
Especialidades), que será mais uma forma de cuidar da saúde da nossa população. Até o
primeiro semestre de 2014, o AME estará funcionando em um imóvel alugado pelo próprio
Estado, enquanto, será construído o prédio próprio em área que será doada pelo município”,
explicou.

  

    

  

   O prefeito lembrou outras conquistas junto ao Governo do Estado. “Teremos mais seis
creches-escolas, o Centro Dia, que receberá 50 idosos, o Bom Prato que oferecerá 1.200
refeições diárias, pelo valor de R$ 1,00. Em março deveremos ter o início das obras da
duplicação da SP-318, que liga São Carlos a Ribeirão Preto. Será um investimento de R$ 300
milhões, que vai transformar toda a região. Também tivemos a liberação de 1.792 moradias
populares, onde o recurso será repassado pela Secretaria de Estado da Habitação, por meio
do Casa Paulista, a fundo perdido. Também foi autorizada a construção do Condomínio Vila
Dignidade, com 28 unidades, destinado a idosos de baixa renda. A FATEC que inicia suas
atividades com o curso de Gestão Empresarial, oferecendo 40 vagas. Enfim, foram muitas as
conquistas que, às vezes, a população não fica sabendo”, contou.

  

    

  

   Questionado sobre a aquisição dos uniformes escolares, Altomani respondeu que está
reestruturando a Educação de São Carlos. “Tivemos muitas dificuldades este ano na realização
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dos processos licitatórios para a compra de materiais e uniformes escolares. Por inúmeras
vezes, as empresas que perderam as licitações, entraram com recursos fazendo com que não
pudéssemos concluí-las. Mesmo assim, acredito que tivemos um grande avanço na Educação
da rede pública. Conseguimos implantar, efetivamente, a Lei do Piso, que estava engavetada
desde 2008, pelo governo anterior. Isso representa a valorização dos nossos educadores.
Agora, vamos oferecer uniforme escolar de qualidade para nossas crianças. Eu quero que os
alunos da rede pública, utilizem uniformes na mesma qualidade que meus netos usam nos
colégios particulares”, destacou. “Vou convidar a todos para que, juntos, possamos escolher a
qualidade dos uniformes que serão adquiridos e distribuídos aos nossos alunos”, completou.

  

    

  

   O prefeito falou também sobre a retomada das obras do viaduto da Praça Itália. “Tivemos
uma reunião de horas na sede do DNIT (Departamento Nacional de Infraestrutura de
Transporte), em Brasília, com o coordenador-geral de Obras Ferroviárias, Marcelo Chagas, o
analista de projetos da Diretoria de Infraestrutura Ferroviária (DFI), Jailson Oliveira, os fiscais
de convênios, Diógenes Carvalho e Tiago P. Lopes, o diretor da Rual Engenharia, Claudio
Alecio Guaraná, empresa vencedora da licitação, o engenheiro Pedro Zacarin, projetista da
obra, e a gerente de Relações Institucionais e Patrimônio da ALL (América Latina Logística),
Giana Custódio, onde ficou definido que a Rual deverá retomar as obras, a partir do ano que
vem”, relatou. “Também tivemos o sinal verde do DNIT, que já aprovou o projeto para a
ampliação da vazão do córrego Monjolinho sob a ferrovia, na região do Cristo, e está em fase
final de aprovação, o projeto de execução da construção de uma Passagem Superior (viaduto),
ligando as avenidas Juscelino Kubitschek e Morumbi. Serão cerca de R$27 milhões de
investimentos em nossa cidade, pelo Ministério das Cidades”, contou.

  

    

  

   Altomani também reforçou seu compromisso com a juventude da cidade, que gosta de
esporte de velocidade. “Assumimos um compromisso com a juventude durante nossa
campanha e, já estamos com o projeto para a construção de um pista de Arrancada, Motocross
e Bicicross. Será um grande Centro Esportivo ao lado da USP 2. Recentemente, anunciamos a
construção de uma Arena de Eventos para atender São Carlos e toda região”.
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   Ele também falou sobre a grande luta para a internacionalização do Aeroporto Mario Pereira
Lopes, em um grande projeto de ampliação da TAM. “Nós temos uma pista que foi projetada
para receber aviões de carga, ou seja, temos as melhores condições, entre os aeroportos da
região, para nos tornamos internacionalizados. Estamos lutando, com o apoio de alguns
deputados, para que isso se efetive”, contou. “Ainda mais agora com a vinda da Honda para
nossa região. Temos tudo para que nosso aeroporto seja internacionalizado”, disse.

  

    

  

   Altomani resumiu positivamente seu primeiro ano de mandato. “Este ano foi muito importante,
com muitas conquistas para a cidade. Para 2014, espero contar com o apoio de todos e juntos,
construiremos um Novo Tempo para São Carlos”, finalizou o prefeito.

  

    

  

   (26/12/2013)
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